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Read once more before you start your work 

 
 

General note. Maybe not all problems have correct questions. Some questions (maybe the main question of the 
problem, maybe one of the subquestions) may make no real sense. In this case you have to write in your answer 

(in English or Russian): «impossible situation – ситуация невозможна». Of course, this answer has to be 
explained numerically or logically. 

Data from the tables (Planetary data, stars, constants, etc.) may be used for solving every problem. 

The answers «Да-Yes» or «Нет-No» have to be written in English or Russian. 
 
 

Ещё раз прочитайте перед началом работы 

 
 

Общее замечание. Не исключено, что не во всех задачах вопросы поставлены корректно. Некоторые 
вопросы (возможно, главный вопрос задачи, возможно – подвопрос) могут не иметь смысла. В этом 

случае следует написать в ответе (по-русски или по-английски): «ситуация невозможна – impossible 
situation». Естественно, ответ должен быть подкреплѐн вычислениями или логическими рассуждениями. 

Данные из таблиц (Солнечная система, звѐзды, константы) могут быть использованы в любой задаче. 

Ответы «Да-Yes» или «Нет-No» должны быть написаны по-русски или по-английски. 
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